



## Téléphonie mobile *L'abus d'appels est dangereux pour la santé*

La téléphonie mobile représente un marché juteux pour les opérateurs. La rentrée d'argent s'est-elle faite aux dépens de notre santé ? Le principe de précaution n'est pas respecté alors que les études alarmistes sur les effets néfastes du portable sur notre organisme se multiplient...

**S**eize ans ! Cela fait maintenant plus de seize ans que le téléphone portable est entré dans nos vies. Et depuis, quelle joie de savoir que l'on peut joindre n'importe qui n'importe quand, même pour dire n'importe quoi ! Entre 1996 et 2001, le marché de la téléphonie mobile a progressé de

72 % par an en moyenne. Si, à partir de 2002, cette croissance s'est quelque peu ralentie, on constate tout de même en France, aujourd'hui, que ce sont plus de 51 millions de personnes qui possèdent un téléphone mobile. Pour rajouter encore quelques chiffres, au troisième trimestre 2007, la durée